

20歳の門出 新成人のつどい

1月10日、中央公民館視聴覚ホールで「新成人のつどい」が開催され、88人の新成人が出席しました。新成人代表の言葉では、島田えみさん（如意区）が20歳の決意を述べました。

▼代表の言葉を述べる島田さん



撮影時のみマスクを外しています

地域の活性化を図ります 地域おこし協力隊員が誕生しました

地域おこし協力隊は、都市部から意欲のある人材を受け入れ、定住しながら地域の活性化を図ることを目的としています。昨年12月22日、永島佳奈絵さん（熊谷市出身）への委嘱状交付式が行われ、1月1日から活動をスタートしました。



▲委嘱状を交付される永島さんと新井町長

訪れる方をお迎えます 道灌おもてなしプラザの竣工式が行われました

昨年12月21日、越生駅西口総合案内所「道灌おもてなしプラザ」の竣工式が、大塚拓衆議院議員ほか23名の来賓をお迎えし挙行されました。新たな町の玄関として、越生産の西川材や建具・組子細工が訪れる方をお迎えいたします。



▲テープカットの様子



わだい咲き撮り

越生消防団第3分団 消防ポンプ自動車引渡式

1月10日、越生消防団第3分団詰所で消防ポンプ自動車の引渡式が行われました。22年間共に活動してきた車両に感謝するとともに、新たな車両との活動が始まります。



▲車両が新しくなりました

東京2020聖火リレートーチを展示 聖火リレートーチが越生町にやってきました

12月18日(金)に越生町中央公民館1階ロビーにて東京2020オリンピック聖火リレートーチを展示しました。約480名の方が来場され、桜ゴールドと呼ばれる美しい輝きをご覧いただきました。



▲トーチを観覧するご家族

道灌おもてなしプラザ内ミニギャラリーにて 越生の観光名所写真展開催中

現在、道灌おもてなしプラザ内ミニギャラリーにて「越生の観光名所写真展」を開催しております。
※不定期に展示内容が変わります。ご覧になりたい方はお早めに。



▲写真展の様子

受賞作品7点を展示 越生高校美術部の作品展示

1月8日～1月15日の間、中央公民館ロビーにて県立越生高校美術部の作品が展示されました。作品の中には全国大会にも出品された作品があり、多くの公民館利用者が鑑賞しました。



▲作品の展示の様子

おめでとうございます 埼玉県スポーツ少年団表彰

越生町スポーツ少年団の村松宣明さん(越生東一区)が埼玉県スポーツ少年団表彰を受賞されました。これは、登録指導者として10年以上活動し、団の育成に顕著な功績があり、認定員の資格を有している方に贈られるものです。村松さんは、サッカーを通じて15年以上にわたり、青少年の健全育成に尽力されています。



越生町サッカースポーツ少年団団長の村松さん▲

1歳のお誕生日プレゼント (12月生まれ)



ゆういち
▲野崎祐一くん